



谷原小だより 5月号

平成 23 年 5 月 2 日
練馬区立谷原小学校
校長 眞瀬 敦子

GW は、がんばった 4 月のごほうびです！

校長 眞瀬 敦子

桜に替わって、新緑の中のツツジやハナミズキが美しい季節となりました。4 月 29 日からのゴールデンウィーク前半をどのようにお過ごしになったでしょうか？

今年は大震災の影響と、休みが三つに分断されていることとで、あまり遠出はしないという声が聞かれましたが、爽やかな風と日差しに誘われて、近所の公園などに出掛けられたご家庭も多いことと思います。

本校でも 4 月 22 日に、2 年生が 1 年生に近所の公園を案内し、一緒に遊んであげるという生活科見学を行いました。2 年生にとっては行き慣れた公園ですが、1 年生を案内するとなるといつものように気軽に行くわけにはいきません！ 普段以上に車に気を付け、道路の反対側に渡ったらさっとつなぐ手を変えて 1 年生を内側にして守り、仲良く歩きながらも好きな遊びを聞き出して相手をし…と、実に立派なお兄さんお姉さんぶりでした。

28 日には今年度初の兄弟学年による「仲よし遊び」がありました。事前に上級生がどんな遊びが下級生と一緒に楽しめるかを考え、遊び方の説明にも行っていたので、短時間ながら一緒に楽しく遊ぶ姿が校庭中、体育館中で見られました。チャイムが鳴って帰るときも仲良く手をつないだり、上級生に甘えておんぶしてもらったりしている姿がほほえましく、上級生の顔も輝いていました。

初めての学校生活に気を張っていた 1 年生にとっても、お兄さんお姉さんとして頑張ってきた上級生にとっても、この連休は気疲れをとってリフレッシュする良い期間になることと思います。あふれる自然の息吹を思いっきり吸い込んで、子供達のお話を聞いてやって、家族で楽しい時を過ごしてください。

そして、連休明けから始まる運動会練習に、学習に、学校生活全てに、全員が今まで以上の力を発揮できるよう、ご家庭でも応援してあげてください。

「公立義務教育小学校の学級編制及び教職員定数の標準に関する法律」が、4 月 15 日に国会を通過して成立しました。

これにより 1 年生の 35 人学級が実現します。本校も 1 年生が 72 名のため、9 日に新たに教員が一名配置され、3 学級にすることができるようになりました。しかし今回は学期途中であるため、学級編制は学校の裁量に任されています。

本校の現在の 1 年生の様子を見ると、1 組、2 組共に大野・佐久間両ベテラン教諭によってこの 1 ヶ月で落ち着いた学級が既にできあがっています。人数的にも 36 名ずつですので、今年度は 2 学級編制のままとし、新しく配置される教員は、時間割を決めて両教室の T.T として活躍してもらうことにいたしました。必要に応じて、2 学級を解体して 3 グループに分けての指導も行う予定です。

—東日本大震災に伴う練馬区立小学校の 5 月以降の対応について—

練馬区教育委員会の指導により、本校では下記のようにいたします。

- 登下校は今まで通り、(集団登校、学年毎の下校)、防災頭巾は携帯します。
- 震度 5 弱以上の地震発生の際は、保護者が来校するまで、児童を学校で保護します。

